# RACHMANINOFF

### SONATA

for Cello and Piano Op. 19 (D. Shafran)

## РАХМАНИНОВ

## COHATA

для виолончели и фортепиано Соч. 19 (Д. Шафран)



P. JURGENSON П. ЮРГЕНСОН

#### Издание охраняется законом об авторских правах.

Ни одну часть этого издания, включая внутренние материалы и внешнее оформление, нельзя воспроизводить или использовать в какой бы то ни было форме, для каких бы то ни было целей или какими бы то ни было средствами (графическими, электронными или механическими, включая светокопирование, магнитную запись, а также любые системы хранения и поиска информации) без письменного разрешения издателя.

Нарушение этих ограничений преследуется в судебном порядке.

This publication is protected by the copyright laws.

Neither part of this publication, including the internal materials or external design, can be reproduced or otherwise used in any form, for any purpose or by any means (graphic, electronic, or mechanical, including the blue printing and/or magnetic recording, as well as any other systems for storing and retrieving information) without written permission of the publisher.

The violation of these restrictions will be punishable by law.



#### Рахманинов, С. В.

Р27 Соната : для виолончели и фортепиано : соч. 19 / С. Рахманинов. — М. : П. Юргенсон. — 52 с., 2 парт. (12 с. и 16 с.).

ISMN 979-0-706392-06-6

Соната для виолончели и фортепиано великого русского композитора Сергея Васильевича Рахманинова (1873—1943), один из шедевров мировой классики, была написана в 1901 году и посвящена легендарному русскому виолончелисту Анатолию Андреевичу Брандукову (1856—1930).

В настоящее издание включено также факсимиле редакции виолончельной партии Сонаты, принадлежащей выдающемуся отечественному виолончелисту Даниилу Борисовичу Шафрану (1923—1997). Для студентов музыкальных училищ и консерваторий, а также для концертирующих исполнителей.

### Rachmaninoff, S. V.

Sonata: for Cello and Piano: Op. 19. — Moscow: P. Jurgenson. — 52 p., with two cello parts (12 p. and 16 p.)

The Cello Sonata, a masterpiece of the great Russian composer Sergei Rachmaninoff (1873–1943), was composed in 1901 and dedicated to the legendary Russian cellist Anatoliy Brandukov (1856–1930).

This publication also contains a facsimile of the edition of the cello part realized by the outstanding Russian cellist Daniil Shafran (1923–1997).

For students of music colleges and conservatories, as well as for professional performers.

ББК 85.955.6

А. Брандукову

To A. Brandukov

**COHATA** Соч. 19

**SONATA** Op. 19

С. РАХМАНИНОВ













#### Нотное издание

### РАХМАНИНОВ СЕРГЕЙ ВАСИЛЬЕВИЧ

#### COHATA

для виолончели и фортепиано Соч. 19

Редактор *Т. Ямпольский* Лит. редактор *В. Мудьюгина* Дизайн обложки *С. Калинин* Техн. редактор *С. Леонова* 

Формат 60х90 1/8. Объем печ. л. 10,0 Изд. № 0112

OOO «Музыкальное издательство П. Юргенсон» 123056, Москва, ул. Красина, д. 27, стр. 2 Тел.: +7 (495) 609-07-93 E-mail: sales@jurgenson.ru www.jurgenson.ru

Musical edition

### RACHMANINOFF SERGEI VASILYEVICH

SONATA for Cello and Piano Op. 19

LLC Music Publishing House P. Jurgenson 27, Krasin Str., bld. 2, Moscow, 123056, Russia Tel.: +7 (495) 609-07-93 E-mail: sales@jurgenson.ru www.jurgenson.ru